

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasi Program Aa Dede dan Kampanye Anti Pembakaran

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 5, 2023 - 15:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasi Program Aa Dede dan Kampanye Anti Pembakaran*

Selasa, 5 Desember 2023, Brigadir Andi Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kp. Cibuntu, Desa Sukaluyu. Kegiatan dimulai pada pukul 12.20 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam anjangsana tersebut, Brigadir Andi Hidayat mengutamakan sosialisasi program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas aktif berdialog dengan masyarakat, menjelaskan pentingnya menerapkan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, Brigadir Andi Hidayat memberikan peringatan serius terkait pembakaran lahan atau rumput yang telah kering. Masyarakat diminta untuk tidak melakukan pembakaran karena dapat menimbulkan dampak serius seperti penyebaran api dan polusi udara. Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa pelaku pembakaran dapat dijerat dengan hukum yang berlaku di negara ini.

Dalam anjangsana ini, Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran sosial media dengan pesan "STOP Merusak Hutan" dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam kegiatan penghijauan lingkungan. Brigadir Andi Hidayat berharap agar masyarakat dapat menjadi mitra yang aktif dalam menjaga ketentraman lingkungan.

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas Sukaluyu dalam mensosialisasikan program-program yang bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat akan keamanan dan kelestarian lingkungan. "Kami berharap kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin erat demi terwujudnya lingkungan yang aman, sejuk, dan damai," ujar Kapolres.